

Inicia BMV proceso para crear un índice de sustentabilidad (El Financiero 27/08/10)

Inicia BMV proceso para crear un índice de sustentabilidad (El Financiero 27/08/10)(Clara Zepeda Hurtado) Viernes, 27 de agosto de 2010 . - El Dow Jones, debajo de los 10 mil puntos México llevará bajo el brazo el primer índice de sustentabilidad listado en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) a la Conferencia de las Partes de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (COP-16), a realizarse en Cancún a finales de 2010. Con el fin de coquetear con grandes fondos de inversión, interesados en empresas sustentables, la BMV pone el reto a las compañías que se financian en el mercado accionario de nuestro país de que sean sustentables, con responsabilidad social y gobierno corporativo y, así, atraigan más capital a sus negocios. Para ello, ayer inició un proceso de calificación de las 140 empresas que cotizan en la BMV para pertenecer al Índice de Sustentabilidad del mercado accionario mexicano, cuya muestra estará ya lista a finales de octubre, para que sea presentado en el marco de la COP-16, reveló Jorge Alegría Formoso. El director general adjunto de Mercados e Información de la BMV afirmó que en la primera etapa no esperan un gran número de empresas en la muestra del índice, pero le augura un sano crecimiento, dadas las tendencias internacionales de exigencia de los fondos de inversión para participar en empresas que tienen elevados estándares de compromisos sociales, gobierno corporativo y medio ambiente. "El objetivo es ofrecer opciones de inversión que estén ligadas al desempeño ambiental, social y de gobierno corporativo. Es reconocer y fomentar en las empresas que cotizan en la BMV su adhesión y disciplina en ser mejores compañías financiera y socialmente hablando", resaltó Alegría Formoso.